BESTE PRODUKTE AUS DEN ALPEN DEGUSTIEREN UND ERLEBEN!







Vom 8. bis 10. November 2024 findet im CULINARIUM ALPINUM in Stans der erste internationale Wettbewerb und Degustationsmarkt für regionale Produkte aus dem Alpenraum statt. Dieser wird in Zusammenarbeit mit der Fondation Rurale Interjurassienne organisiert.

Ziel des Wettbewerbs ist es, die Vielfalt und Qualität der Produkte aus den verschiedenen Herkunftsgebieten des Alpenraums zu feiern und sie einem breiten Publikum vorzustellen. Insgesamt haben sich rund 100 Produzentinnen und Produzenten aus der Schweiz, Slowenien, Frankreich, Österreich und Italien mit über 320 Produkten zum Wettbewerb angemeldet.

Wer hat die besten Produkte?

Produzentinnen und Produzenten aus den Alpenländern wurden eingeladen, bis Ende August 2024 ihre traditionellen oder innovativen Produkte aus den fünf Kategorien Milchprodukte, Bäckerei-, Konditorei- und Confiserieprodukte, Fleisch- und Fischprodukte, Obst-, Gemüse- und Honigprodukte sowie alkoholische Getränke (ohne Wein) einzureichen. Eine Jury aus Degustationsspezialisten, Produzenten, Konsumenten und Vertretern der Lebensmittelbranche bewertet die Produkte nach strengen Richtlinien, die sicherstellen,

dass mindestens 80 Prozent der Rohstoffe aus dem Alpenraum stammen und die Verarbeitung ausschliesslich in der Region erfolgt. Die Medaillenverleihung und Prämierung der besten Produkte findet am 9. November 2024 im CULINARIUM ALPINUM in Stans statt.

Öffentlicher
Degustationsmarkt
SA 9. / SO 10. November
von 10 bis 17 Uhr
CULINARIUM ALPINUM

Mürgstrasse 18, Stans

9. November 18 Uhr Medaillenverleihung für die besten Produkte Als Marktbesucherin und Marktbesucher sind Sie herzlich eingeladen, die vielfältigen Köstlichkeiten zu entdecken, zu probieren und vor Ort zu erwerben. Eine breite Palette an regionalen Spezialitäten – von herzhaften Käsevariationen und Fleischspezialitäten bis hin zu süssen Leckereien und ausgewählten Spirituosen werden präsentiert. Im Restaurant CULINARIUM ALPINUM werden Sie ebenfalls mit Spezialitäten aus dem Alpenraum verwöhnt.

Der Eintritt ist kostenlos, und Sie können den Tag entspannt auf dem historischen Klostergelände verbringen. Es wird eine Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln empfohlen. Veloabstellplätze stehen beim Kollegium St. Fidelis zur Verfügung.

Freuen Sie sich auf genussvolle Tage in einzigartiger Atmosphäre und lassen Sie sich von den Aromen des Alpenraums verzaubern!



Medienpartner



